

L'Université Pour la Méditerranée et le Collectif Pour la Syrie, en partenariat avec l'association France Proche-Orient, le mensuel Afrique Asie, le Mémorial de Caen, la ville de Caen et la Région Normandie, ont l'honneur de vous inviter à participer au

Colloque

« Les Enjeux de la Syrie et de sa Région »

Samedi 26 novembre 2016, de 9h30 à 18h

Au Mémorial de Caen

Entrée libre – tout public

Inauguration en présence de M. Joël BRUNEAU, Maire de Caen et de Mme Sonia De la PROVÔTE, 1^{ère} adjointe au Maire de la ville de Caen.

Colloque à portée géostratégique majeure dans le contexte actuel mondial et régional :

- Analyses des enjeux géostratégiques à partir de la crise actuelle au Proche-Orient,
- Analyses géostratégiques, économiques et politiques pour comprendre l'embrassement de toute une région. Le rôle de l'OTAN, de l'Europe et de la France sera approfondi.

→ des conférences et deux tables-rondes seront proposées tout au long de la journée pour apporter des informations et susciter l'échange autour d'un sujet contemporain, en présence de professionnels experts dans le domaine (philosophes, politiques, journalistes, anciens diplomates, spécialistes en droit international, écrivains).

« Ni rire, ni pleurer, mais comprendre » - SPINOZA



UNIVERSITÉ POUR LA MÉDITERRANÉE

Collectif pour la Syrie

www.collectif-pour-la-syrie.org



Renseignements : Benjamin BAILLEUL bailleulentreprise@gmail.com